



Belum Semua RTHP Ramah Anak

YOGYA, TRIBUN - Belum semua Ruang Terbuka Hijau Publik (RTHP) di Kota Yogyakarta ramah anak. Kasi Pengelolaan RTHP, Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta, Rina Ayati Nugraha mengatakan, saat ini ada sekitar 44 RTHP. Dari 44 RTHP di Kota Yogyakarta, baru sekitar 20 RTHP yang ramah anak.

Menurutnya untuk menjadi ramah anak banyak persyaratan yang harus dipenuhi, termasuk konstruksi bangunan. Namun pihaknya mencoba agar RTHP ramah anak.

"Belum semua, paling baru setengahnya. Yang mulai 2017 sudah ramah anak. Memang banyak sekali persyaratan yang harus diperhatikan, tapi kami coba supaya ramah anak. Misalnya konstruksi bangunannya, mengurangi sudut yang lancip, banyak bentuk lengkungnya, tidak ada yang tajam," katanya, Selasa (13/8).

Untuk memfasilitasi anak-anak di RTHP pihaknya juga menyediakan berbagai mainan. Selain menyediakan mainan rakitan berupa ayunan, pihaknya juga memberikan mainan tradisional sebagai alternatif. Selain untuk mengenalkan pada anak, mainan tradisional juga sebagai sarana komunikasi antaranak.

"Mulai tahun 2017 kami berikan mainan tradisional, engklek, gobak sodor, dan lain-lain. Jadi selain mainan yang sudah terpasang ada

mainan yang lain. Bisa gantian, dan bisa jadi saran komunikasi. Dalam permainan tradisional kan butuh kerja sama," jelasnya.

"Kami juga menambahkan pesan-pesan dan imbauan untuk menjaga anak di bawah 5 tahun. Kadang kalau sudah bermain, anak tidak diperhatikan, nah ini pesan agar dalam bermain juga ada pengawasan dari orang tua," sambungnya.

Selain ramah anak, RTHP di Kota Yogyakarta juga akan ramah difabel. Untuk konstruksi, hindari tangga, sehingga memudahkan penyandang difabel untuk mengakses RTHP. RTHP juga dipasang semacam pegangan.

Rini mengungkapkan, untuk perbaikan pihaknya memiliki program penyempurnaan RTHP. Melalui program tersebut, ia secara bertahap akan memperbaiki RTHP yang belum ramah anak dan difabel.

"Jadi kami selain pembangunan ada juga pemeliharaan, lebih pada penyempurnaan RTHP. Misal ada tambangan elemen seperti pegangan untuk difabel, nanti dimasukkan ke sana anggarannya. Tentu untuk penyempurnaan kami juga membutuhkan dana, tentu akan disempurnakan secara bertahap," jelas Rina.

Pihaknya menargetkan dua tahun kedepan atau 2021 seluruh RTHP di Kota Yogyakarta ramah anak dan difabel. (maw)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PMPPA			

Yogyakarta, 14 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005